

- 42.— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement régissant les voitures mues par la vapeur. (25 juin.) (Imprimé.) (Clément.)
- 43.— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement prohibant la circulation de voitures lourdes sur la rue Dorchester Ouest. (25 juin.) (Ward.)
- 44.— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No. 445 "re" édifices dans le quartier Notre-Dame de Grâces. (3 juillet) (Clément.)
- 45.— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No. 369 "re" musiciens ambulants. (8 juillet.) (Boyd.)
- 46.— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant les règlements Nos. 11 et 19 concernant les édifices dans le quartier Bordeaux. (15 juillet) (Ménard.)

SUR LE BUREAU

MM. Bisaillon & Brossard "re" avenue du Parc. (27 mai.) (Se rapportant à l'ordre No. 13.)

NOTE.—Les item marqués ainsi: * ont été appelés et et n'ont pas été pris en délibération (* une fois; ** deux fois).



AVIS PUBLIC.

RUE MENTANA, coin de la rue Gilford, dans le quartier St-Denis de la Cité de Montréal.

La Cité de Montréal, par ses conseils et procureurs soussignés, donne par les présentes avis public que mardi, le dixième jour de septembre prochain (1912), à dix heures et demie de l'avant-midi ou aussitôt que conseil pourra être entendu, au palais-de-justice de cette Cité, elle présentera par le ministère de sesdits conseils et procureurs, à la Cour Supérieure siégeant en division de pratique (chambre No. 31) dans et pour le District de Montréal, Province de Québec, une requête demandant à ladite Cour de choisir et nommer en vertu de l'acte de la Législature 62 Victoria, chapitre 58, et ses amendements, deux personnes compétentes et désintéressées pour agir en qualité de commissaires, conjoints avec l'un des Recorders de la Cité comme président et deux de ses estimateurs nommés par le Conseil, pour fixer et déterminer, conformément auxdits actes, les prix et indemnité à être accordés pour le terrain ou immeuble ci-après désigné que ladite Cité de Montréal a décidé d'acquérir, par résolution passée le premier août courant (1912), sous l'autorité du Statut 2 George V, chapitre 56, afin de redresser la ligne de la rue Mentana, dans la partie du quartier St. Denis autrefois connue comme Ville de la Côte St-Louis, et pour remplir les autres devoirs imposés auxdits Commissaires par la loi, savoir:

Une lisière de terrain bornée au sud-ouest par la rue Mentana, ledit côté mesurant à peu près 100 pieds; au nord-ouest par la rue Mentana et la ruelle No. 328-308, ledit côté mesurant à peu près 31 pieds; au nord-est par le lot du cadastre No. 328-310, ledit côté mesurant à peu près 100 pieds; au sud-est par la rue Gilford, ledit côté mesurant à peu près 31 pieds; contenant une superficie d'à peu près 3,100 pieds carrés, ladite lisière de terrain étant le lot du cadastre No. 328-309 des plan et livre de renvoi officiels du village incorporé de la Côte St. Louis, faisant maintenant partie du quartier St-Denis de la Cité de Montréal, le tout suivant le plan de l'amélioration déposé dans le bureau de l'inspecteur de la Cité.

Toutes les dimensions ci-dessus sont en pieds et décimales anglaises.

ARCHAMBAULT, LAVALLEE,
DAMPHOUSSE, JARRY & BUTLER,
Procureurs de la Cité de Montréal

Hôtel-de-Ville,
Montréal, 12 août 1912.

- 42.— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to regulate vehicles propelled by steam. (25th June.) (Printed.) (Clément.)
- 43.— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to prohibit heavy traffic on Dorchester St. West. (25th June.) (Ward.)
- 44.— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 445 "re" buildings in Notre-Dame de Grâces Ward. (3rd July.) (Clément.)
- 45.— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 369 "re" itinerant musicians. (8th July.) (Boyd.)
- 46.— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-laws Nos. 11 and 19 concerning buildings in Bordeaux Ward. (15th July.) (Ménard.)

ON THE TABLE.

Messrs. Bisaillon & Brossard "re" Park Avenue. (27th May.) (Relating to order No. 13.)

NOTE.—Items marked thus: * were called and not proceeded with (* once, ** twice).



PUBLIC NOTICE.

MENTANA STREET, Corner of Gilford Street, in the St. Denis Ward of the City of Montreal.

The City of Montreal, by their undersigned attorneys and counsel, hereby give public notice that on Tuesday, the tenth day of September next (1912), at half past ten o'clock in the forenoon or as soon as counsel can be heard at the Court House of this city, they will, by and through their said attorneys and counsel, present to the Superior Court, sitting in the Division of Practice (Room No. 31) in and for the District of Montreal, Province of Quebec, a petition calling upon the said Court to choose and nominate, in virtue of the Act of the Legislature 62 Victoria, Chapter 58, and its amendments, two competent and disinterested persons to act as commissioners jointly with one of the Recordors of the said City, as president, and two of their Assessors named by the Council, to fix and determine, in conformity with said Act, the price and indemnity to be allowed for the lot or immovable hereafter described, which the said City of Montreal have, by a resolution adopted on the first August instant (1912), under the authority of the Act 2 George V, chapter 56, determined to acquire, in order to straighten the line of Mentana Street, in that portion of St. Denis Ward, formerly known as Town of Côte St. Louis, and to perform such other duties as are imposed by law upon the said Commissioners, viz:

A piece of land bounded on the south western side by Mentana Street, said side measuring about 100 feet; on the north-western side partly by Mentana street and partly by a lane No. 328-308, said side measuring about 31 feet; on the north eastern side by lot cadastral No. 328-310, said side measuring about 100 feet; on the south eastern side by Guilford street, said side measuring about 31 feet; containing a superficial area of about 3,100 square feet, the said piece of land being lot cadastral No. 328-309 of the official plan and book of reference for the incorporated village of Côte St. Louis now part of St. Denis Ward of the City of Montreal, the whole in accordance with a plan of the improvement deposited in the City Surveyor's office.

All the above dimensions are in English feet and decimals.

ARCHAMBAULT, LAVALLEE,
DAMPHOUSSE, JARRY & BUTLER,
Attorneys for the City of Montreal

City Hall,
Montreal, 12th August, 1912.